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Ernesto Santiesteban Velázquez y Rosilema Rodríguez Sánchez, Diputados

al Parlamento de Cuba por el municipio de Holguín, realizaron este

lunes un recorrido por centros económicos, educacionales y de la salud

de la Comunidad Militar 18 de Septiembre, como parte del intercambio

que efectúan con el pueblo que los eligió.

El también Miembro del Comité Central y Primer Secretario del Partido

en la Provincia les manifestó a los lugareños la satisfacción de poder

compartir con los vecinos de la comunidad, conocer de cerca los logros

y deficiencias que se presentan en la vida cotidiana para en lo

posible darle solución.

La visita pudo conocer la satisfacción de la población con la recién

inaugurada Sucursal de Cadeca por el servicio que presta al Consejo

Popular de Pedernales y los beneficios que reportan a los jubilados y

demás personal al recibir el pago de la chequera. La única

insatisfacción es el no poder comprar divisas. Ernesto les explicó la

situación que presenta el país en estos momentos que no puede

satisfacer esa demanda.

En el contacto con los factores de la comunidad en el Centro Mixto

Felipe Fuentes, el delegado de la circunscripción 215 Yumani Méndez

Atencio explicó a los Diputados los avances y dificultades que
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presentan entre ellos: la destupición de fosas, mejoramiento del

alumbrado público, la construcción con ayuda del grupo comunitario de

la Sucursal de Cadeca, un campo de tiro de perles y las actividades

político-culturales.

En esta etapa, las insatisfacciones están enmarcadas en la no

culminación del Banco, el traspaso a comunales del abasto de agua a la

población, poner en marcha el organopónico, así como la culminación

por Etecsa de la telefonía pública.

En el encuentro los Diputados pudieron conocer los criterios de los

electores acerca de las problemáticas que afectan la vida cotidiana de

la población de esta zona residencial. / Elder Leyva - Ahora.
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